

Martes 19 de junio de 2018

Reforma Buscará UE reformas a OMC

Reuters Bruselas, Bélgica (19 junio 2018).- Países de la Unión Europea se comprometerán a impulsar una reforma de la Organización Mundial de Comercio (OMC) para asegurar que el comercio sea tanto libre como justo, asumiendo que sus líderes adopten una serie de conclusiones redactadas antes de la cumbre del bloque de la semana próxima. Líderes de la UE se reunirán el 28 y 29 de junio en Bruselas para discutir una variedad de temas, que incluyen inmigración y seguridad, así como comercio, que ha cobrado una importancia mayor después de que el Presidente Donald Trump impuso aranceles sobre el acero y el aluminio del bloque europeo. P.C. OMC, Unión Europea, economía mundial
Retroceden reservas en 104 mdd

Notimex Cd. de México (19 junio 2018).- Al 15 de junio de este año, el saldo de las reservas internacionales fue de 173 mil 172 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 104 millones, luego de tres semanas al hilo con incrementos. El Banco de México (Banxico) informó que la reducción que registraron las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de sus activos internacionales. La semana pasada, las reservas internacionales acumularon un crecimiento de 370 millones de dólares respecto al cierre del 2017, cuando se colocaron en 172 mil 802 millones, añadió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales
Ve China como chantaje nuevos aranceles

Reuters Pekín, China (19 junio 2018).- El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó con imponer un arancel de 10 por ciento sobre 200 mil millones de dólares de bienes chinos y Pekín advirtió que tomará represalias, en una rápida escalada del conflicto comercial entre las dos economías más grandes del mundo. La más reciente medida de Trump, mientras Washington libra batallas comerciales en varios frentes, fue inesperadamente rápida y aguda. Según el Mandatario, fue en represalia a la decisión de China de subir los aranceles sobre 50 mil millones de dólares en bienes estadounidenses, anunciada después de que Trump dio a conocer tarifas similares sobre bienes chinos el viernes. P.C. China, Estados Unidos, aranceles, economía mundial
Planteará Rusia subir producción de OPEP

Reuters Moscú, Rusia (19 junio 2018).- Rusia planea proponer que los miembros de la OPEP y naciones aliadas eleven su producción de petróleo en 1.5 millones de barriles por día, dijo a periodistas el ministro de Energía Alexander Novak, días antes de viajar a Viena para una cumbre del bloque. "El mercado está creciendo, la demanda (de petróleo) está aumentando y estamos viendo un equilibrio en el mercado", dijo el ministro. P.C. OPEP, Rusia, producción, petróleo

Alerta OCDE lenta recuperación económica

REFORMA / Redacción Cd. de México (19 junio 2018).- El Secretario General de la OCDE, Ángel Gurría, advirtió hoy que las tensiones comerciales a nivel internacional amenazan con ralentizar la recuperación económica y llamó a abordar de forma multilateral el problema del acero. "Las tensiones comerciales, especialmente después del anuncio de ayer, amenazan, si no con hacer descarrilar, al menos con ralentizar la recuperación", dijo Gurría en la Comisión de Asuntos Económicos del Parlamento Europeo, donde presentó los informes de la organización sobre la economía de la Unión Europea (UE) y la eurozona. P.C. OCCE, aranceles, recuperación económica, economía mundial
Falta capacidad para traer granos

Moisés Ramírez Monterrey, México (19 junio 2018).- Para sustituir a Estados Unidos por Sudamérica como proveedor de maíz, soya y otros granos básicos, hace falta infraestructura en México para almacenar y trasladar estos insumos, utilizados básicamente como alimento para ganado. De acuerdo con un análisis de Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), el País tendría que ampliar al menos un 40 por ciento su capacidad marítima de recepción y almacenaje para estos granos. P.C. maíz, importaciones, granos básicos
El Economista México liderará en TV de paga, pero ésta moderará su crecimiento en América Latina
Nicolás Lucas El negocio de la televisión de paga agregará 8.5 millones de suscripciones entre en los años 2017 y 2023, para alcanzar una cuota de 79.3 millones de clientes en activo en toda la región de América Latina en lo que queda de ese periodo de cinco años, adelantó en estimaciones la consultora Dataxis de cara a una conferencia con expertos el 22 de junio. Este dato representa un crecimiento que será conservador para la industria de la televisión restringida por factores como una inestabilidad económica general registrada en varias naciones del subcontinente desde el año 2014; también por la saturación del servicio en algunos países y por el estancamiento de Brasil como uno de los principales motores para este negocio. P.C. telecomunicaciones, televisión de paga, industria de la televisión
Tomate desbanca al aguacate como segundo producto mexicano más exportado
María Del Pilar Martínez El dinamismo de las exportaciones agroalimentarias se mantuvo durante el primer cuatrimestre del año, al reportar un valor de 12,437 millones de dólares, un crecimiento de 12.23% respecto a lo obtenido en el mismo periodo del 2017 (11,082 millones de dólares), ubicándose como el tercer sector exportador de México, después del manufacturero y el automotriz. P.C. sector agroalimentario, exportaciones
Creciente lista de aranceles ya afecta a empresas de EU
Lilia González 18 de junio de 2018, 01:04 La creciente lista de aranceles propuestos y aplicados por el gobierno de Donald Trump, así como la continua incertidumbre sobre el futuro del TLCAN “ya están afectando a las empresas”; alertó el Ceo y presidente de la Cámara de Comercio de Estados Unidos (US Chamber of Commerce), Thomas J. Donohue. Al realizar un análisis sobre las políticas comerciales del jefe del Ejecutivo de su país, Donohue sostuvo que los recientes movimientos comerciales “están creando una gran incertidumbre en la comunidad empresarial y la incertidumbre es el enemigo de la inversión”. Advirtió que tan sólo los precios del acero en el mercado estadounidense han aumentado casi 40% desde enero y ahora con la imposición de aranceles a México, Canadá y Europa son 50% más altos que en Europa. P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial
Mexicanos aceptan “a regañadientes” la reforma energética, dice paper para The Brookings Institution
León A. Martínez Los mexicanos aprueban la reforma energética del presidente Enrique Peña Nieto, pero lo hacen “a regañadientes” por el nivel de desconfianza que provocó la administración del gobernante priista y cuyo mandato concluirá el 30 de noviembre de 2018. Carlos Pascual, David G. Victor y Rafael Fernández de Castro Medinas

publicaron un paper para The Brookings Institution sobre la aceptación de la reforma energética, una de las de mayor calado entre las impulsadas por Peña Nieto, temerosos de la posibilidad de un resurgimiento del nacionalismo económico; que pudiera estancar o revertir aspectos de la reforma energética. P.C. sector energético, reforma energética Empresas mexicanas apuestan por mercado interno, AL y Canadá Roberto Morales Empresas de México planean como alternativa a las restricciones del comercio de Estados Unidos incrementar sus ventas en el mercado mexicano y aumentar sus exportaciones, sobre todo a América Latina y Canadá, de acuerdo con una encuesta levantada por el Banco de México (Banxico). El banco central consultó a directivos empresariales en el sector manufacturero que exportan parte de su producción a Estados Unidos sobre sus posibles estrategias de diversificación de mercados en un escenario donde se afecte la relación comercial con ese país. Del total de las fuentes consultadas, 35% mencionó que no cambiaría el destino de sus exportaciones, 27% señaló una eventual reorientación de su producción hacia el mercado interno, en tanto que el restante 38% anticipó diversificar sus mercados de exportación. P.C. Banco de México, sector empresarial Urge una política que evite la pobreza en el envejecimiento Elizabeth Albarrán En México es necesario que se impulse una política de envejecimiento y desarrollo poblacional, pues de no hacer nada en el 2050, más de 10 millones de personas de la tercera edad vivirán en condiciones de pobreza, indicaron representantes de diferentes organizaciones. Carlos Noriega, presidente de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore), comentó que presentarán al siguiente gobierno una reforma no sólo en materia de pensiones, sino también en materia fiscal, salud y laboral, con el fin de que las personas de la tercera edad tengan una mayor inclusión en dichos aspectos. P.C. Amafore, pensiones, seguridad social, pobreza Preocupación en región Laguna por aranceles Lourdes Flores Monterrey, NL. En el Clúster Automotriz Laguna hay preocupación por la medida de Estados Unidos de aplicar aranceles al acero y aluminio procedentes de México en 25 y 10%, respectivamente, ya que las firmas del sector trasladarán las cargas impositivas a toda la cadena de suministro, lo cual afectará al precio final de los vehículos, afirmó a El Economista, José Luis Hotema de Santiago, presidente del organismo. P.C. industria automotriz, aranceles La Jornada Niega Conagua privatización del vital líquido la Redacción Ciudad de México. La Comisión Nacional del Agua (Conagua) puntualizó que el pasado 6 de junio se publicaron en el Diario Oficial de la Federación, 10 decretos de reserva de agua, los cuales tienen el objetivo de asegurar que 295 de las 757 cuencas del país conservarán sus ecosistemas en las condiciones como se encuentran en la actualidad. El objetivo es preservar el medio ambiente y garantizar la disponibilidad del vital líquido para el consumo de la población que la requiera dentro de 50 años. De esta manera, el organismo rechazó que se trate de la privatización del agua, como se difundió el pasado domingo en redes sociales, luego del partido de fútbol entre México y Alemania. En un comunicado, el organismo dependiente de la Secretaría de Medio Ambiente, indicó que con tales decretos se garantiza el escurrimiento de agua en los ríos, pues el principal motor de la captación de agua está en las cuencas. P.C. Conagua, agua, cuencas, recursos naturales, medio ambiente China planea más aranceles y acusa de "chantaje" a Trump Afp Pekín. China y Estados Unidos estaban este martes más cerca que nunca de una guerra comercial, después de que China prometiera "represalias" tras las amenazas de Donald Trump de imponer nuevos y prohibitivos aranceles a productos chinos importados. Las bolsas de China cerraron el martes en fuerte baja como consecuencia de esas amenazas del presidente estadounidense: Shanghai terminó en baja de 3.78%, igual que Shenzhen (-5.77%) mientras que Hong Kong, a una hora del cierre de las operaciones, perdía 3%. P.C. China, aranceles, economía mundial Alertan sobre envejecimiento poblacional en México Roberto González Amador Ciudad de México. A la vuelta de una generación, el número de mexicanos mayores de 60 años se habrá duplicado. Y así como para los trabajadores jóvenes de hoy la expectativa que ofrece el sistema de retiro es una pensión que no será superior a una cuarta parte de su salario, para los adultos mayores el panorama es de pobreza y falta de opciones para vivir una vida productiva, de no ponerse en práctica desde ya acciones de política pública en pensiones, salud y el ámbito laboral. La advertencia fue hecha este martes por un grupo de 14 instituciones que llamaron la atención sobre el problema que el país tiene encima para atender los desafíos del envejecimiento de la población "que ya está en curso", según definió Carlos Noriega Curtís, presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore). P.C. pensiones, seguridad social, envejecimiento, Amafore Aranceles por guerra comercial afectarían más a México: Unctad Susana González G. Ciudad de México. En caso de que se desatara "una guerra comercial a gran escala", las exportaciones de México podrán enfrentar un aumento de hasta 60 por ciento en los aranceles, casi el doble respecto al 32 por ciento en que se incrementarán, en promedio, los aranceles en el mundo, indican pronósticos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad, por sus siglas en inglés). "Calculamos que, en el caso de una guerra comercial a gran escala, el aumento en la protección arancelaria experimentado por el exportador promedio sería de aproximadamente 32 puntos porcentuales", precisó la Unctad a partir de un análisis realizado por Alessandro Nicita, uno de sus economistas. P.C. Unctad, TLCAN, aranceles, guerra comercial, economía mundial Peso se deprecia por disputa comercial EU-China Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este martes en un entorno de aversión al riesgo por un incremento en las tensiones comerciales entre Estados y China. La moneda cotizaba a 20.672 por dólar, con una pérdida de 0.81 por ciento o 16.55 centavos, frente al 20.5065 de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio El País El Gobierno mexicano abre la puerta a la concesión privada de aguas protegidas IGNACIO FARIZA El Gobierno mexicano promulgó el pasado 5 de junio una decena de decretos que eliminan la protección sobre grandes cuencas hídricas del país norteamericano y que, en la práctica, abren la puerta al uso de esa agua por parte de agentes privados. En los citados decretos presidenciales, Enrique Peña Nieto, convierte las zonas de veda "en las que la extracción de agua está casi completamente restringida"; en zonas de reserva "también protegidas, pero en las que se permite, de manera limitada, la explotación, uso o aprovechamiento del agua, incluso por parte de privados, si las autoridades lo consideran "de utilidad pública"; y deja, según dos juristas consultados, en manos de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) la posibilidad de otorgar concesiones de uso de este recurso a compañías de diversos sectores, entre ellos la minería, la

fracturación hidráulica (fracking), la industria refresquera o la generación de energía hidroeléctrica. La citada Conagua ha desmentido tajantemente en un comunicado que se trate de una privatización del agua. P.C. Conagua, agua, recursos naturales, decreto México estudia un arancel sobre el maíz y soja de EE UU si Trump insiste en el proteccionismo REUTERS La batalla comercial entre México y Estados Unidos amenaza con subir de tono en las próximas semanas. El país latinoamericano analiza imponer un gravamen sobre los 4.000 millones de dólares en importaciones anuales de maíz y soja de Estados Unidos si el presidente Donald Trump intensifica la disputa comercial con nuevos aranceles. La mayor parte del maíz que importa México no es para consumo humano, sino para alimentar al ganado. P.C. Estados Unidos, aranceles, proteccionismo